

BSV Zeitung Winterhude-Alsterdorf

11/ 2002 Auflage 65

Herausgeber:
Ralf-Artur Kübler ☎ 04193/759837 Fax 041937759838
E.mail ralfarturkuebler@t-online.de
erscheint monatlich

Erste Ausgabe unserer Vereinszeitung mit neuem Logo erschienen im November 2002.

Termine:

7. November

Eisbeinessen Beginn 19 Uhr?

Druckteufel:

In der Ausgabe 10/02 ist mir ein Fehler unterlaufen. In der Rubrik Vereins-Geburtstage hätte es heißen müssen Oktober und nicht September ich bitte um Nachsicht. Wie die 1 hinter den Geburtstagen gekommen ist habe ich noch nicht herausgefunden. Aber den Fehler werde ich auch noch finden.

Vereinsaustritte :

Und wieder sind 3 Vereinsmitglieder ausgetreten.

Helga Elmer, Gerhard Schröder und Ralph Winkler. Wir bedauern diesen Entschluss sehr.

Mit Stand 11/02 sind wir jetzt nur noch 87 Mitglieder.

Wussten Sie?

Am 1. Oktober 1864 erschienen die ersten Briefmarken von Mecklenburg – Strelitz.

Im Jahre 1851 trat das Großherzogtum Mecklenburg - Strelitz dem Deutsch – Österreichischen Postverein bei. Mit diesem Schritt verknüpfte die preußische Regierung die Hoffnung, ein

einheitliches Frankiersystem landesweit zu etablieren. In einem Regierungsblatt hieß es dazu treffend: Für die Wechsel Korrespondenz innerhalb der Vereinsstaaten soll nach ausdrücklicher Bestimmung des Deutsch-Österreichischen Postvereins in der Regel die Vorauszahlung des Portos stattfinden. Um solche Frankierungen der unbeschwerten Korrespondenz zu erleichtern und die Aufgabe auch frankierter Briefe mittels des Briefkasten zu ermöglichen, wird großherzogliches Kammer – und Forst – Kollegium, sobald irgend tunlich, franko – Marken herstellen und durch die Postanstalten verkaufen lassen.

Quelle Philatelie Newsletter.

Ausfahrt 2002

Siehe Sonderblatt und Sonderausgabe.

Führerschein:

Reicht die Kopie?

Immer wieder taucht diese Frage auf. Jeder sollte sich von allen Dokumenten eine Kopie machen lassen, auch vom Führerschein. Um für den Verlust schneller an ein neues Dokument zu kommen. Bei einer Kontrolle müssen immer die Originalpapiere vorgelegt werden, das gilt auch für den Fahrzeugschein. Denn selbst wenn eine Kopie beglaubigt wurde, kann der Fahrer mittlerweile den Führerschein

2)

längst abgegeben haben. Zusätzlich ist es schwer die Echtheit der Papiere zu prüfen. Bei Urlaubsreisen sind Kopien ratsam. Dabei die Originalpapiere sicher deponieren und nur vorzeigen, wenn die Polizei die Abschrift nicht akzeptiert und die Originale verlangt.
(Quelle Auto Bild)

Auto im Winter:

Der nächste Winter kommt bestimmt, nun ist es an der Zeit die Reifen zu überprüfen. Der TÜV verlangt eine Mindest Profiltiefe von 1,6 mm. Um die Profiltiefe zu messen, gibt es einen gibt es einen Profilmesser. Sie können aber auch ein Geldstück zum überprüfen nehmen. Ein finnischer Reifenhersteller hatte eine pfiffige Idee. Er hatte ein Verschleißwarnsystem in den Reifen eingearbeitet. Dieses verrät die Restprofiltiefe. Durch den Verschleiß verschwinden nach und nach die eingekerbten Ziffern auf der Lauffläche. Die höchste jeweils sichtbare Zahl gibt das Restprofil auf der Lauffläche in Millimetern an.

Der Bremsweg kann auf nasser Fahrbahn beinahe doppelt so lang sein, wie bei neuen Reifen. Ein Autofahrer, der seine Reifen bis zur zugelassenen Verschleißgrenze abfährt, riskiert seinen Versicherungsschutz.

Bußgeldkatalog:

Der neue Bußgeldkatalog in Euro ist erschienen.

ISBN 3-625-10528-4

Neuman & Göbel

Verlagsgesellschaft mbH.

Gefunden?

Sammlerkamerad Klaus Nahnsen vermisst seit September seinen Michel-Deutschland-Katalog 2002/2003. Er ist nicht mit Namen gekennzeichnet. Wer diesen Katalog doppelt hat und nicht weiß woher und wohin – bitte beim Tauschabend mitbringen oder anrufen: 040/527 04 21

Für diese Anzeige wurden 2 € an die Vereinskasse gezahlt.

Vereins-Geburtstage

Zum Geburtstag im
November 2002
Herzlichen Glückwunsch.



An folgende Mitglieder:

- 5.11. Bernd Wiechmann
☎ 040/630 58 19
- 15.11. Dr. Hans J. Buchmüller
☎ 040/551 58 76
- 16.11. Dagobert Flatau
☎ 040/529 24 19
- 26.11. Ralf-Artur Kübler
☎ 04193/759837

Großtauschtag

BSV Winterhude – Alsterdorf

Am 27. Oktober richtete unser Verein dem seit langen überfälligen Großtauschtage aus. Über 20 Gäste und etwa 30 BSV Mitglieder folgten dieser Einladung. Am Eingang begrüßte unser erster und zweiter Vorsitzender die ankommenden Gäste. Es wurden diverse Zeitschriften, Prospekte und Unterlagen den Gästen angeboten. Etwas mehr Gäste und auch Mitglieder hatten sich die Organisatoren erhofft. Es wurde eifrig getauscht und gefachsimpelt. Die Bewirtung klappte auch gut. Zum Essen konnte man sich in einem anderen Raum setzen, dadurch wurde das Briefmarken tauschen nicht gestört. Es wurde eine große Speisekarte mit vielen, auch kleinen Speisen zu normalen Preisen angeboten. Der erste Großtauschtage war eine durch aus gelungene Veranstaltung, die im nächsten Jahr unbedingt wiederholt werden sollte.